

Parce que le contact de la nature est bon pour la santé du cerveau...

...Rendez-vous le week-end de 08 et 09 mai 2021, dans les plus beaux parcs et jardins de France pour le Neurodon

Parce que le contact avec la nature est bon pour la santé du cerveau, la Fédération pour la Recherche sur le Cerveau s'associe avec le Comité des Parcs et Jardins de France pour le Neurodon.

Des dizaines de parcs et jardins d'exception dans toute la France ouvrent leurs portes aux visiteurs cette année au mois de mai afin d'organiser une collecte nationale au profit de la Recherche sur le Cerveau.

Suivie d'une année si particulière et usante en raison de la pandémie mondiale de Covid-19, les Français ont plus que jamais envie et besoin de cadres, de retrouver un sentiment de vie « normale ». Le mois de mai est une période pour profiter de la beauté de la nature et des beaux lieux qui défilent historiquement, ce sont principalement les jardins de l'ouest Bretagne, Normandie, Pays de Loire qui participent à l'opération. Le CRUF et la FRC souhaitent impliquer les jardins de tout le territoire national. L'idée est que chacun et chacune puisse découvrir le patrimoine français de manière utile. Pour chaque ticket d'entrée acheté, 2 euros sont reversés à la recherche sur le cerveau.



En permettant la découverte des plus beaux parcs et jardins de notre pays, la FRC et le CRUF souhaitent sensibiliser le public à la nécessité de mieux connaître le cerveau pour mieux le guérir, ce dimanche mieux le préserver.

LES JARDINS OUVERTS POUR LE NEURODON EN PRATIQUE

Pour l'édition 2021, les organisateurs de l'événement attendent plus de 10 000 visiteurs tout au long du week-end dans les départements mobilisés.

Pour retrouver la liste des jardins participants ainsi que les dates et horaires d'ouverture :

➤ Rendez-vous sur notre page événement www.frneurodon.org/decouvrez-la-federation/grands-evenements-en-partnership/jardins-ouverts/

10 ANNIÉS CONJECTIVES DE COLLECTE POUR LA RECHERCHE SUR LE CERVEAU

À l'occasion de cette nouvelle édition, la FRC revient sur le bilan positif et prometteur des opérations précédentes :

- 500 000 euros de dons reversés à la FRC pour soutenir la recherche
- 200 000 visiteurs accueillis

